
現地見学会（令和３年４月 28日）での質疑について 

 

問 外壁の改修履歴は。 

答 平成 27年度にほぼ全校で外壁の調査を実施しており，その際に危険個所を

除去したり，補修したりした部分もある。 

  併せて，打診調査等のデータもあるので必要に応じて提供したい。 

 

 

問 校舎以外も状態の悪い部分があるが，体育館や給食棟はどうするのか。 

答 今回の事業は校舎の安全対策を優先的に実施するためのもの。体育館など

は，今回の事業とは別に対応を検討している。 

 

 

問 市内の中学校の耐震化は済んでいるか。 

答 耐震化済みである。 


